
“ESTA ES UNA ETAPA MÁS DE UN JUICIO QUE SIGUE EL JUEZ GUZMÁN” 
Así lo afirmó esta tarde el Presidente Ricardo Lagos, luego de que la Corte Suprema 
acogiera el recurso de amparo interpuesto por la defensa de Augusto Pinochet. 
 
"Esta es una etapa más de un juicio que sigue el juez Guzmán", afirmó el Presidente de 
la República, Ricardo Lagos, respecto del fallo de la Corte Suprema –dado a conocer 
esta tarde- referente al recurso de amparo que interpuso la defensa del ex general 
Augusto Pinochet.  
 
En este sentido, el Primer Mandatario precisó que "esto demuestra lo que he dicho 
reiteradamente: en el país las cosas están funcionando muy bien. En este caso, el Poder 
Judicial funciona a plenitud y, por lo tanto, no voy a hacer ningún otro comentario, ni 
me corresponde. Me corresponde sólo garantizar que puedan funcionar adecuadamente 
los Tribunales". Estas declaraciones las emitió el Jefe de Estado en San Pedro de 
Atacama, II Región, hasta donde viajó junto a su homólogo argentino, Fernando De la 
Rua, para inaugurar el paso fronterizo que une a Chile y Argentina. 
 
Asimismo, descartó que el fallo de hoy de la Corte Suprema provocara algún tipo de 
tensión. "No puede haber tensión cuando los Tribunales hacen lo que tiene que hacer: 
impartir justicia", señaló agregando que el país se tensiona cuando las instituciones no 
funcionan 
 
Respecto de una eventual fecha de citación al Consejo de Seguridad Nacional, el 
Presidente Lagos aseguró que lo hará cuando le parezca oportuno y reiteró, además, no 
haber recibido ningún tipo de presión para convocarlo. 
 
También se refirió a las modificaciones efectuadas a las graduaciones de las escuelas 
matrices de las Fuerzas Armadas que se celebran en estas fechas, y que hoy se inician 
con una cena que ofrece el Primer Mandatario en el Palacio de La Moneda. "Esta era 
una cena que daba antes el Presidente a cada una de las instituciones por separado. Eso 
quería decir que había cinco cenas durante cinco días seguidos. Me pareció mejor hacer 
una sola en un solo día. Y eso es lo que va a ocurrir hoy", dijo. Asimismo, aclaró que 
los premios que se entregarán esta noche a los mejores alumnos de cada escuela, "tienen 
una tradición más que centenaria" y, por lo tanto, esto no consiste en un gesto de 
aproximación, sino en el cumplimiento de una tradición histórica. 


